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　　　　　　　　　先週の期首懇親会、たくさんの会員
　　　　　　　　　参加ご苦労様でした。久々に夫人を
　　　　　　　　　交えて、楽しい思い出を作れました
　　　　　　　　　でしょうか！
　　　　　　　　　企画運営の親睦委員会の皆様ありが
　　　　　　　　　とうございました。
さて、先日 12日の新聞報道によりますと､平成 27年の
65歳以上の構成世帯が推計で約1,271万 4千世帯 (前年
比 50万世帯増 )と過去最多を更新したことが厚生労働
省の国民生活基礎調査で発表されております。
高齢化の進展を反映し、初めて全世帯の25% 超となって
おります。また、国の税収面の確保のため、一部の税法
審議会では、「相続税における預貯金」についても一定の

７月26日　５クラブ会長、幹事、親睦委員長会議
７月27日　期首クラブ協議会２（各委員長報告）

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

ソング「四つのテスト」

「変化する年度・第一歩」

幹 事 報 告 岸 本 泰 次

「財産消費税」の審議がなされていると聞いております。
自分の財産は、計画的な生前贈与等を活用して、相続人
の負担軽減を考える等　必要性が大です。
今からでも、遅くありません。皆さん　ご検討宜しく。
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①例会変更のお知らせ
　沼津RC　7月29日(金) 休会　　8月5日(金) 夜間例会
　　　　　  8月12日(金) 休会
　富士宮西RC　7月22日(金)　特別休会
　　　　　　　 7月29日(金)　納涼夜間例会
②ガバナー事務所よりお知らせ
・7月のロータリーレートは、１ドル＝102円
日本事務局より　全国囲碁大会のお知らせ
　　　　　　　　10月15日　東京市ヶ谷
③会報回覧
　新富士クラブ　富士宮西クラブ　富士山吉原クラブ
　富士宮クラブ　沼津クラブ　沼津西クラブ
　京都洛南クラブ　富士市保護司会
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佐 藤 昌 久

☆私のスマイル
野坂富士雄君　太田パスト会長様より頂きましたカラオ
　　　　　　ケマイクとても調子が良いです。毎日歌っ
　　　　　　てます。ありがとうございました。又、本
　　　　　　年度は親睦委員長をつとめさせて頂きます。
　　　　　　ご協力を宜しくお願い致します。
宮下正雄君　今年度もよろしく御願いします。
等　健次君　期首懇親会楽しかったです。ありがとうご
　　　　　　ざいました。
石橋広明君　なんとなく。
池谷周一郎君　本年度の会員･夫人誕生祝にフランスワイ
　　　　　　ンをご利用いただきありがとうございます。
川村統勇君　姉妹クラブの委員長を努めます。よろしく
　　　　　　御協力の程お願い致します。
川村統勇君　姉妹クラブの委員長を努めます。よろしく
　　　　　　御協力の程お願い致します。
中島康治君　本年度も、会員増強に御協力下さい。
　　　　　　　　　　　　　　　会員増強維持委員より
榮賀　明君　職業奉仕、１年間よろしくお願いします。
植田眞晴君　社会奉仕委員会より、今年一年御協力の程
　　　　　　宜しくお願いします。
岸本泰次君　本年度も始まり、皆様には大変お世話にな
　　　　　　ります。よろしくお願いします。幹事岸本
　　　　　　又、期首懇親会には多勢の会員、夫人の参
　　　　　　加により楽しい親睦ができたと思います。
　　　　　　野坂親睦委員長、委員の方々お疲れさまで
　　　　　　した。
小出隆久君　期首懇親会ご苦労様でした。親睦委員会の
　　　　　　皆様、ありがとうございました。

－委員長報告－その１－
会員増強維持委員会
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野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 31名　　　31名　　　 2名　　　29名　 　 93.5%
2544回　6/29確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 30名　　　30名　　　 6名　　　24名　 　  80%

2546回

〔ビジター〕　志田稔夫様（富士山吉原RC）

皆出席者発表
2015-16年度の
皆出席の方々は
左より
　太田義隆君
　植田眞晴君
　滝　克芳君
　宮下正雄君
　岩間章哲君
　　　　です。

期首クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　中 島 康 治
近年、日本のロータリークラブでの最大の課題は、会員減少に
伴う危機感であり、会員増強維持を目標に掲げて、久しい。
本年度も、純増１名（当クラブは会員数50名以下なので）、女
性会員の入会、20～40代の若い世代にも、お誘いする様地区
委員長より云われて参りました。
過去しばらくは、会長、委員長、会員、色々対策を講じて参りま
したが我がクラブばかりではなく、地区内のクラブも同様結果
として、成果は芳しいものではありませんでした。
その様な中で、昨年度、当クラブの井出清章会員増強維持委
員長、太田会長他理事会の主導のもと、７名の新会員が増強
されました事は、誠に目を見張るもので感謝に堪えません。
それらの活動に附きましては、委員会報告等で、井出委員長自
身が語られ、報告される事でしょうが、それを引き継ぐものとし
ては、如何にも、ひ弱で、力不足が否めないのではなかろうかと
思っています。
表面的には、クラブ協議会を年４回持ったとか、夜間例会を月
１回にして親睦に力を注いだとか等、多 あ々ると思いますが、
何と云っても、井出委員長個人のお人柄、人脈、ロータリー歴
も長く、地域社会での名士であると言う事も、相当力になって
いたと、考えられます。
今年度、当委員会の年度計画では、前委員長井出様のご協力
を頂く事を、お願い致しますが、新会員が一刻も早く会員同士
馴染んでいただき、クラブのプログラムを楽しんでいただける
例会や場、環境の整備に心掛けたいと思っています。
ロータリーは又、自利利他の奉仕の精神と申し、職業をとおし
て社会に貢献するという、高い倫理性を掲げています。
この事について、ロータリーに長く在籍されていた先輩達の
話を聞く機会を設け、経済的でも、日常的にも、身体的にも、あ
るいは精神的にも「奉仕する事が、如何に自分に利益となった
か。」「クラブ会員になって、奉仕することも、社会貢献だ」「たか
がロータリー、されどロータリー」など、楽しい、具体的な卓話
を聞く様にして、新たな会員増強維持の為のエネルギーとする。
以上、会員の皆様の昨年と同様のご協力を、よろしくお願い申し
上げます。

広報・ＩT推進委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　佐 藤 昌 久
　富士ロータリークラブの情報を会員並びに地域社会に発信
し、クラブの奉仕活動に対する認識と関心を高め、クラブのイメ
ージが向上する様努めていく。
・会報では例会内容、クラブの活動報告、行事予定の掲載（ホ
　ームページ）
・編集、印刷、ホームページアップ、ホームページ更新について
　は株式会社アドシップを窓口として依頼をします。
・編集、写真撮影は委員会の中で４ヶ月毎交替で行う。
　　　担当期間　　　　　　　編集・撮影
　　2016年　7月～10月　　　佐藤　昌久
　　　　　  11月～  2月　　　吉田　浩之
　　2017年　3月～  6月　　　佐野　家弘


